

Image not found or type unknown



www.juventudrebelde.cu

Los Hermanos Saíz: banderas levantadas por la revolución necesaria

El espacio informativo nacional retransmitirá su emisión del pasado martes donde se evocó a los jóvenes combatientes e intelectuales Sergio y Luis Saíz Montes de Oca

Publicado: Sábado 19 agosto 2017 | 10:36:37 pm.

Publicado por: Juventud Rebelde

La mesa Redonda retransmitirá, a las 7:00 p.m. por el Canal Educativo 2, su emisión del pasado martes donde se evocó a los jóvenes combatientes e intelectuales Sergio y Luis Saíz Montes de Oca a 60 años de su asesinato, en la que participaron historiadores, intelectuales y jóvenes directivos de la Asociación Hermanos Saíz.

<http://www.juventudrebelde.cu/cuba/2017-08-19/los-hermanos-saiz-banderas-levantadas-por-la-revolucion-necesaria>

Juventud Rebelde | Diario de la juventud cubana
Copyright © 2017 Juventud Rebelde